
Аварийные работы затянулись из-за морозов. 

    

Возле дома по ул. Спортивная, 5 произошла авария в системе холодного водоснабжения. Случилось это 
ещё до снегопадов. Коммунальщики приехали, раскопали место протечки и постарались заварить 
аварийную трубу. Но, к сожалению, им этого не удалось сделать. 
Несколько дней спустя начались снегопады, а затем ударили морозы. Естественно, проводить аварийно-
восстановительные работы в таких условиях было нельзя, поэтому пришлось ждать потепления. 
Прошло более трёх недель, а яма всё ещё «украшает» дом, вызывая беспокойство жильцов. А боятся они 
остаться без холодного водоснабжения. Поэтому и беспокоят люди диспетчерскую службу МУП 
«Водоканал-Реж» вопросами, когда же аварию устранят? С этим же вопросом мы обратились в пресс-
службу администрации РГО, где, после переговоров с сотрудниками водоканала, нам дали такой ответ: 
- Морозы не позволяли проводить аварийно-восстановительные работы, которые требуют замены участка 
трубы. Для этого пришлось бы временно отключить холодное водоснабжение, что привело бы к 
разморозке системы. В понедельник, 6 декабря, коммунальщики должны ликвидировать аварию. 
Галина ПОПОВА. 
       P. S. Вчера мы побывали по вышеуказанному адресу.  В десять часов утра работы ещё так и не 
начались. Возможно, коммунальщики надеются на то, что вся эта неделя, по прогнозам 
синоптиков, будет достаточно тёплой, и они успеют устранить аварию…  

1. Вода из аварийной трубы заполняет яму и подвал. 
2. Вчера утром аварийно-восстановительные работы здесь ещё не начались. 

В гостях хорошо, но дома лучше. 

В Полевском прошло первенство области по волейболу среди девушек 1994-95 гг. р. Режевская команда 
«Россиянка» не пропустила это событие. 
В соревнованиях приняли участие 7 команд из разных городов: Екатеринбурга, Новоуральска, Нижнего 
Тагила, Богдановича, Ирбита, Режа, Полевского. На протяжение всех игровых дней длилась упорная 
борьба за призовые места в турнирной таблице. В конечном итоге выявилась следующая тройка лидеров: 
I место – Екатринбург, II место – хозяева турнира – Полевской, III место в упорной борьбе заняла 
«Россиянка». 
О самой ответственной игре – за III место – нам рассказала капитан команды Дарья Сухова: 
- Это были очень запоминающиеся соревнования для нас. Мы ещё никогда не принимали участие в таких 
напряжённых выездных турнирах. С первого дня приходилось поднимать девчонкам настроение, ведь 
играть на чужой площадке среди чужих болельщиков всегда сложнее. Силы практически у всех 
соперников были равные, поэтому третье место нам удалось занять только в упорном противостоянии с 
девчонками из Нижнего Тагила. Это была самая долгая и необычная игра – она длилась 5 партий. Все 
были очень уставшими, так как игра проходила в последние дни первенства, но нам удалось собраться с 
силами и красиво закончить встречу в пятой решающей партии. 
Режевлянки не сразу уступили и хозяйкам. Им удалось одержать победу в третьей партии, да и вообще 
выступить достойно, что самое главное при поражении. Так что домой наши девчонки уехали с гордо 
поднятой головой и теперь ждут, когда будут принимать второе первенство области в своём городе. Так 
пожелаем «россиянкам» побед и успешной подготовки к новым соревнованиям! 
М. ИГИТХАНЯН.  
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 День матери в Екатеринбурге. 

    

Накануне Дня матери в Екатеринбург на областной праздник отправилась делегация,  в  составе  которой 
были представительницы  женщин-матерей  Режевского  городского округа. Торжество проходило в 
здании Театра  эстрады.  Зал заполнили  приглашенные на праздник из всех муниципалитетов области 
многодетные матери, матери погибших воинов, женщины, воспитывающие детей-инвалидов и 
победительницы конкурсов фестиваля творчества, который  традиционно проводится  осенью.  
С  поздравлением  от лица губернатора и правительства Свердловской области  к  собравшимся  
обратился заместитель председателя областного  правительства -  министр социальной защиты населения 
В. Власов. Он  сказал:  
- Принят целый ряд законов и постановлений правительства Свердловской области в поддержку женщин, 
семьи, разработаны и успешно реализуются областные целевые программы Свердловской области. И в 
этот год, и в следующий  также будет уделено внимание поддержке семьи. Это подтверждается и теми 
объёмами финансирования, которые закладываются в бюджет 2011 года, и новыми областными законами, 
направленными на поддержку семей с детьми, на укрепление семейных ценностей. 
Владимир Власов сообщил, что в Свердловской области наметились положительные демографические 
тенденции:  увеличивается процент рождения второго и последующих детей, увеличивается число детей, 
рождённых в полной семье, растет число многодетных семей – их в области уже почти двадцать тысяч.   
Четыре года назад в области учреждён знак «Материнская доблесть». За это время им награждены 1886 
многодетных матерей. И в этот праздничный день министр вручил почётную награду ещё четырём 
женщинам. Зал приветствовал их долгими аплодисментами. 
Тепло приветствовала и пожелала благополучия, счастья и радости    женщинам и их семьям председатель 
Свердловского областного союза женщин Ольга Леонова. 
От депутатов Законодательного собрания Свердловской области, от тех, кто служил в Афганистане, кто 
проходил службу в Вооруженных Силах страны с праздником поздравил женщин депутат Анатолий 
Никифоров. Особую благодарность и уважение он выразил матерям погибших воинов. В числе тех, кому 
А. Никифоров вручил грамоты за активную общественную работу, была председатель совета солдатских 
матерей Режевского городского округа  Ангелина Николаевна Казанцева. 
Слова признательности и благодарности услышали женщины от почётных гостей праздника. Здесь 
чествовали тех, кто подвижнически выполняет свою материнскую миссию, воспитывая в детях 
разносторонне развитую, достойную личность. Праздник украсили замечательные концертные номера. А 
перед отъездом домой каждой участнице торжества были вручены цветы. 
Людмила НИКОНОВА. 

1. Открытие праздника в Театре эстрады. 
2. Депутат А. Никифоров с награждёнными. Третья справа – Ангелина Николаевна Казанцева. 

Задача не из лёгких. 

Учитель – что это? Профессия или призвание? Трудоёмкая работа или наслаждение? Вопросы, вопросы, 
вопросы... Их довольно много возникает, когда разговор идёт об этой профессии. 
Как всем известно, 2010 год объявлен Годом учителя! Здорово. Но сколько разговоров, сколько 
внимания! Об этом внимании мы и поговорим. Всегда ли оно положительное? 
В  начале года на ведущем телеканале России (на Первом) стартовало творение Вероники Гай Германики 
под названием «Школа». Подчёркиваю творение, потому что достаточно много дискуссий возникло об 
этом сериале и между учениками, и между родителями, между самими учителями, да и люди, не 
имеющие отношение к школе, заинтересовались этим вопросом. Можно ли назвать это великим 
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произведением кинематографа – вопрос так же спорный. Сколько людей, столько и мнений - гласит 
народная мудрость. 
А вообще, имеет ли право такая особа на показ её фильма на «Первом»? Пришла как-то она на 
популярное шоу, которое смотрит не только наша страна, и чуть ли ноги на стол не положила! За время 
передачи несколько раз дерзила ведущему, во время одного из номеров чуть не уснула, показала всё своё 
высокомерие и надменность. «Мо-ло-дец». Зато индивидуальна! Лицо в дырах, в железе, взгляд на 
молодёжном сленге «пофигистический». А право, чтоб её фильм был показываем, конечно, есть. Её 
награждали многими званиями и титулами.  Фильм, безусловно, занимал самые высокие строки 
рейтингов. О чём же он? Что хотела донести до зрителя Германика, или что она хотела показать? 
«Потому что у нас все роли главные…» - поётся в одной из песен, так и тут. Главного персонажа, по сути, 
нет, потому что замысел - показать жизнь подростков и учителей, а сделать это на примере одного – двух 
героев невозможно.  Жизнь детей, с той стороны, с которой показывает режиссёр, достаточно много 
рождает вопросов и эмоций, но сейчас не об этом. Жизнь учителя – вот что сейчас для нас главное. 
Во-первых, при просмотре фильма сразу появляется понятие личная жизнь учителя. Оказывается, она 
есть! Только должны ли её наблюдать ученики? Человек, который работает учителем, всегда был в центре 
внимания, особенно в маленьких городах. Всё что ни делал бы учитель, получало свою оценку со стороны 
общества. Это лишь первое. 
Второе – это отношения между учителями и учениками. Начинает свою работу молодой специалист и тут 
главное себя поставить правильно, что чаще сейчас не получается. Но это не так плохо, как то, что 
учителя, проработавшие не один десяток лет, идут на поводу у детей, и что тогда? А ничего хорошего. 
Авторитет учителя падает, и дети что хотят, то и творят. Германика эту проблему раскрывает подробно, и 
я бы сказала «мягко», нежели сами дети – ученики, которые избивают своего преподавателя по 
физической культуре, снимая на камеру мобильного телефона, а затем выкладывая в интернет! Вот это 
наша жизнь! Становится страшно и за будущее детей (то есть за будущее страны) и за жизнь 
преподавателей. 
Немало значит и то, как учитель психологически воспринимает ту или иную ситуацию. Вероника Гай 
Германика показывает преподавателей, как неуравновешенных людей, которые либо рвут и мечут, либо 
уходят в сторону от проблемы. Никаким из этих способов положительного результата не добиться. 
Проблема толерантности наиболее актуальна именно сейчас. Учителя не сдерживаются в общении с 
учениками, а дети кричат о своих правах (зачастую забывая об обязанностях). 
Сериал дал почву для размышления всем, но что показано? Правда или вымысел? Молодой режиссёр 
Вероника Гай Германика отличается своей прямотой не только в жизни, но и в своих фильмах: она что 
видит, то и показывает. Показывает, может, всю гниль, но ведь этой гнили есть место… Конечно не стоит 
смотреть на проблему с одной стороны, ведь ещё осталось что-то хорошее. 
Профессия учителя не легка. Нужно очень много сил и терпенья. Людям, выбравшим эту профессию 
нелегко, но справившись со всеми трудностями, человек по праву может называться этим великим словом 
УЧИТЕЛЬ! 
К. КАМЕНСКИХ. 

Защита чести и достоинства. 

Ко мне обратился гражданин, которого вечером на улице в грубой форме, унижающей честь и 
достоинство гражданина, оскорбил другой гражданин, будем называть его Иванов. Иванову не 
понравилось, что напротив его окон мой клиент ставит свою машину и при разогреве она сильно дымит. 
При этом Иванов не выбирал своих выражений, использовал нецензурную брань, ругательные слова, 
которые произносились с целью унизить клиента, заставить его переживать, почувствовать себя 
оскорблённым. 
В судебном заседании Иванов обвинения не признал, утверждая, что у него и моего клиента был только 
разговор, без использования унизительных выражений. Обеими сторонами были представлены 
доказательства своих доводов в виде свидетелей. 
Решением Режевского городского суда гражданина Иванова признали виновным в поведении, которое 
унизило человеческое достоинство моего клиента, с Иванова были взысканы штраф и возмещение 
оплаченных услуг адвоката. 
Защита человеческого достоинства закреплена в ст. 21 Конституции РФ и в ст. 150 Гражданского кодекса 
РФ, и отстаивание своих прав в суде является наиболее правильным способом защиты. Применение силы 
может привести к привлечению уже самого потерпевшего к уголовной ответственности в лучшем случае 
по ст. 116 Уголовного кодекса РФ «Побои». 



Другое дело, что для защиты своего человеческого достоинства необходимы доказательства, коими могут 
быть как свидетельские показания, так и видеозаписи, фотографии. 
Потому, уважаемые режевляне, в общении с другими людьми старайтесь быть корректными или думайте 
о подтверждении своих обвинений других лиц в плохом поведении. 
А. ЗАПЛАТИН, адвокат. 

Встреча главы с активистами профсоюзов. 

На встрече главы с профсоюзными лидерами режевских предприятий и организаций звучали вопросы 
социально-экономического развития Режевского городского округа за прошедший период 2010 года, 
итоги летней оздоровительной кампании 2010 года и изменения, связанные с организацией детского 
отдыха в 2011 году. Кроме того, до представителей профсоюзов была доведена информация о наградном 
законодательстве в Свердловской области и об итогах работы трёхсторонней комиссии по 
урегулированию социально-трудовых отношений в РГО. 
На встрече также обсуждались вопросы, связанные с повышением проезда в городском и пригородном  
пассажирском транспорте на 40%, недостаточным освещением на городских улицах и  финансированием 
аккредитаций общеобразовательных учебных заведений Режевского городского округа.  
Пресс-служба администрации РГО. 

Как живёшь, страна? 

Минувшая неделя прошла под знаком выступления Президента РФ Д. Медведева с посланием 
Федеральныму собранию РФ. Мы предлагаем вашему вниманию основные направления развития, 
которые предложил глава государства. 
Модернизация. Д. Медведев поручил правительству направлять половину сэкономленных расходов 
бюджета и часть дополнительных доходов на цели модернизации российской экономики. По мнению Д. 
Медведева, России необходимо использовать ресурсы для создания новых конкурентоспособных товаров 
и услуг, новых рабочих мест, формирования спроса на инновации, развития малого и среднего бизнеса. 
Новое наказание для взяточников и мелких преступников. Президент предлагает ввести штраф за 
коррупцию и взяточничество в размере до 100-кратной суммы от размера подкупа или взятки. Также Д. 
Медведев хочет изменить систему наказания за незначительные преступления. Он внесёт в Госдуму 
закон, который позволит суду применять дифференцированный подход при назначении наказания. По 
целому ряду составов преступлений будут исключены нижние пределы санкции, у суда появится 
возможность более широко применять такие альтернативные меры наказания, как штраф и 
принудительные работы. 
Дети. России необходима эффективная государственная политика в области детства, которая 
соответствует интересам национального развития. Президент заявил, что на развитие детской медицины в 
ближайшие два года может быть выделено до 100 млрд. руб. На эти цели путем софинансирования 
региональных программ со следующего года должны быть направлены значительные ресурсы. Также он 
поручил с 2011г. проводить углублённую диспансеризацию подростков. А «органы опеки должны быть 
прямо нацелены на семейное устройство детей и помощь приёмным семьям», - сказал глава государства. 
Средства, получаемые на поддержку детей от благотворительных организаций, должны быть полностью 
освобождены от налогообложения. Д. Медведев считает, что нужно  закрыть доступ в образовательные и 
воспитательные учреждения тем, кто был осуждён за любые насильственные преступления. Кроме того, 
президент выразил надежду на то, что законопроект о повышении ответственности за продажу алкоголя 
несовершеннолетним будет принят в ближайшее время. 
Многодетные семьи. Глава государства предложил субъектам РФ подумать о введении регионального 
материнского капитала. Также Д. Медведев считает нужным выделять дачи многодетным семьям. Д. 
Медведев ещё поручил правительству подготовить предложения об увеличении налогового вычета для 
многодетных семей. 
Школы и детсады. Президент назвал «очень болезненным» вопрос о нехватке мест в детских садах. Для 
решения проблемы Д. Медведев поручил правительству во всех регионах реализовать программу 
реконструкции старых и строительства новых детских садов, отвечающих современным требованиям, или 
предоставить под них соответствующие помещения. Он также поручил поддержать альтернативные 
формы дошкольного образования, в том числе и тему негосударственных детских учреждений и 
семейных детских садов. Рассмотреть вопрос о снижении арендных ставок и установлению льгот по 
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налогу на имущество для новых видов детских садов, в том числе семейных. Для детей, которые не 
посещают детские сады, необходимо создать дошкольные группы в общеобразовательных школах. В 
школах будут поднимать уровень учителей, чтобы не получалось, что ученики лучше разбираются в 
новых технологиях. 
Высшее образование и наука. Правительство в ближайшие три года планирует направить на совместную 
исследовательскую деятельность ведущих университетов и промышленных компаний около 30 млрд. руб. 
«В случае удачной работы нам следует увеличить финансирование этой программы», - сказал президент. 
ЖКХ. Для предотвращения деградации коммунального хозяйства необходимо привлекать частный 
капитал. По словам президента, цель государства - к 2010 г. повысить энергоэффективность экономики на 
40%. 
Реформа милиции. Президент подчеркнул важность реформирования всей правоохранительной отрасли, 
а не только отдельных институтов. По его мнению, сегодня не только федеральные, но и региональные и 
муниципальные руководители должны готовиться к активной реализации этих новых актов. 
Лекарства. Доля отечественной продукции на фармацевтическом рынке должна быть увеличена с 20 до 
50%, а инновационных препаратов - до 60%. «Это повысит доступность лекарств для населения», - 
отметил президент. 
Приватизация. Органы власти «не должны быть владельцами заводов, газет, пароходов». Д. Медведев, 
что все активы, которые не нужны региональным и местным властям для выполнения их полномочий, 
должны приватизироваться. Органы власти должны будут избавиться от имущества, не имеющего 
прямого отношения к их непосредственной деятельности.  
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Не подлежит забвению. 

 

17 сентября 2010 года в Реже был открыт мемориал памяти жертв массовых репрессий. 
Благодаря замечательным людям, совету Режевской ассоциации жертв политических репрессий во главе с 
председателем Виктором Григорьевичем Киселёвым и Марии Фёдоровне Рассохиной, была создана эта 
организация. Вот уже девять лет совет проводит различные мероприятия: реабилитированные собираются 
вместе, ездят в Екатеринбург, отмечают память репрессированных отцов, дедов, матерей. 
30 октября 2010 года отмечался всесоюзный День памяти жертв политических репрессий. Мы собрались у 
мемориала, чтобы почтить память всех репрессированных, возложили цветы, венки, зажгли свечи. 
А 31 октября была организована поездка на областной мемориал жертвам политических репрессий. 
Мемориал построен на том месте, где производились расстрелы и массовые захоронения 
репрессированных. В этой поездке приняли участие Наталья Хабибовна Кудашова, учитель истории, и 
четверо восьмиклассников школы №46 пос. Озёрный: Маргарита Галкина, Дарья Мамонова, Кирилл 
Смирнов, Антон Серебренников. Они познакомились с мемориалом, его музеем. Посетили аллею, где 
ассоциацией г. Режа посажены уральские кедры. Первый кедр был посажен мною в 2003 году в честь 
памяти моего отца, инженера-лесовода Николая Николаевича Спицына, расстрелянного в октябре 1937 
года. В 2007 году режевляне посадили ещё пять кедров. Все они прижились и растут. После 
торжественных выступлений мэра Екатеринбурга и духовенства школьники возложили цветы к главному 
обелиску мемориала, выполненному в виде креста. 
Ученики нашей школы благодарны В. Г. Киселёву за возможность участия в таком незабываемом 
мероприятии. В школе сейчас создаётся музей о пос. Озёрном. Здесь с 1940 по 1944 годы жили 
репрессированные поляки. В Костоусово и Озёрном имеются захоронения поляков, за которыми 
ухаживают школьники. Вот уже больше десяти лет приезжает из Варшавы Станислав Пасынкевич, 
который мальчиком жил в Озёрном, а учился в Костоусово. 
В марте 2010 г. по его приглашению мне довелось побывать у него в гостях. Варшава – замечательный 
город, чистый, с высоким уровнем культуры. В центре города на площади есть мемориал жертвам 
репрессий, установлен мемориал воинам, погибшим при освобождении Польши. Это замечательно, что 
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поляки чтят память своих освободителей. 
Хотелось бы, чтобы режевляне тоже знали своё прошлое. Школьники могли бы летом посадить около 
мемориала в Реже цветы, озеленить территорию. Было бы полезным побывать в г. Екатеринбурге на 
мемориале жертвам политических репрессий. Это настоящие уроки истории, так необходимые нашим 
детям. 
В. СПИЦЫН. 

Новые жертвы снега. 

Немало дорожно-транспортных происшествий уже было зарегистрировано за последние две недели, как 
выпал снег. Тревожную статистику добавило ещё одно происшествие, зарегистрированное около 14 часов 
в воскресенье, 5 декабря.  
Его участниками также стали владельцы автотранспорта, вот только произошло всё совсем не на дороге. 
От собственной тяжести сошёл снег с крыши Кулинарии, расположенной на перекрёстке улиц Бажова – 
Красноармейская, завалив машины, стоявшие на парковке возле здания Кулинарии. Для владельцев 
автомобилей (среди них «десятка», «четырнадцатая», а также иномарки) увиденное стало большим 
шоком: например, как признался владелец пострадавшего «Nissan Qashqai», машина была куплена им 
меньше месяца назад. Хозяин четырнадцатой модели ВАЗ и сам оказался погребённым под снегом (благо, 
его жена успела хоть стоявшего рядом ребёнка оттащить). Для мужчины даже пришлось вызвать «скорую 
помощь», сотрудники которой констатировали у него сотрясение головного мозга и ушиб шейных 
позвонков.  
В настоящее время все материалы о данном происшествии переданы в отдел участковых инспекторов 
ОВД по РГО. Некоторые пострадавшие, звонившие в редакцию «Режевской вести», собираются 
отстаивать свои права и требовать компенсации причинённого вреда через суд. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Общежития и порядок. 

В администрации РГО прошло совещание под председательством заместителя главы по строительству, 
коммунальному хозяйству, транспорту и связи А. Дедюхина. На повестке дня вопросы, связанные с 
общежитиями в Реже. 
В администрацию Режевского городского округа поступает много жалоб от жильцов, проживающих в 
режевских общежитиях: жители жалуются на постоянные беспорядки (распитие спиртных напитков 
жителями и гостями, драки и порчу имущества), которые происходят в данных жилых домах. При этом 
соответствующие должностные и  ответственные лица не принимают к нарушителям никаких санкций. 
Поэтому цель совещания звучала однозначно: разобраться в имеющихся проблемах, урегулировать 
механизм взаимоотношений между ведомствами (УК «Дом-сервис», ОВД и администрация РГО). Кроме 
того, необходимо комплексно усилить контроль за общежитиями и учёт проживающих по факту и по 
прописке. 
На обслуживании УК «Дом-сервис» находятся несколько общежитий. В частности, ул. Строителей, 20, 
Калинина, 14, О. Кошевого, Красноармейская, 23, Ленина, 22, Ленина, 22-а. В каждом общежитии есть 
комендант. Управляющая компания пытается воздействовать на недобросовестных плательщиков 
различными способами, вплоть до отключения электроэнергии и передачи документов на должников в 
суд. 
Что касается заключения договоров на жилищно-коммунальные услуги, то, к примеру, в общежитии по 
Ленина, 22-а все 100% комнат находятся в муниципальной собственности, а договоры на обслуживание 
УК «Дом-сервис» может заключать только с собственниками, т.е. с теми, у кого комнаты 
приватизированы. Тем не менее среди жителей муниципальных комнат много злостных неплательщиков, 
долг которых превышает 20 тысяч рублей. Однако у УГХ нет функций оплаты долгов за ЖКУ перед 
управляющей компанией за неплательщиков муниципального жилья, поэтому дела по 17 должникам 
находятся в суде. 
Чтобы хоть как-то изменить ситуацию, кроме комендантов порядок в общежитиях должны поддерживать 
и представители общественных объединений: старший по дому, подъезду, секции. 
Многочисленные проверки в общежитиях показывают, что проживают в муниципальном жилье далеко не 
те, кто прописан. Поэтому на совещании было принято решение: сделать запрос в РЦ с целью получения 
полных данных о прописанных и ещё раз проверить все комнаты общежитий на предмет проживающих 



по факту людей. Что же касается неплатежей, УК «Дом-сервис» вправе обратиться на злостных 
неплательщиков коммунальных услуг в суд, после решения которого УГХ вправе принять решение о 
выселении должников. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Опасная забава. 

Городок наш кажется тихим и спокойным. Но это только на первый взгляд. Как только наступает темнота, 
по улицам города (особенно там, где нет уличного освещения) страшно становится ходить. Это я поняла в 
минувшую субботу, когда в девятом часу вечера шла вместе с мужем домой, в Кочнево. 
Ещё на улице Фрунзе мы заметили двух молодых людей. Отстав от нас метров на пятьдесят, они молча 
двигались следом. И когда мы стали спускаться к мостику, ведущему в Кочнево, прозвучал выстрел… 
Оглянувшись, мы увидели, что незнакомцы быстро бегут в сторону улицы Северная, где темнота 
практически мгновенно скрыла молодых людей. 
Как сказал мне чуть позже муж, видимо ребята с пневматической винтовкой «баловались». Только знают 
ли они, к каким последствиям такие шалости приводят? 
Хотя пневматическое оружие стреляет пластиковыми или металлическими шариками, выстрел из него 
может серьёзно травмировать человека (особенно, если произойдёт попадание в глаз). Конечно, это дело 
случая, но от случайностей всё же никто не застрахован.  
И хотелось бы, чтобы те, у кого пневматическое оружие есть, знали, к каким последствиям приводит его 
применение. И уж тем более не передавали его даже во временное пользование детям и подросткам.  Ведь 
их опасные забавы с оружием могут привести к печальным последствиям. 
Г. ВАСИЛЬЕВА.  

 Песне ты не скажешь: «до свиданья». 

1980 год – год рождения Останинского хора. Ещё вовсю работают совхозы, люди после трудового дня 
ходят в сельские клубы посмотреть новый фильм, позаниматься в кружках, пообщаться с односельчанами 
и, конечно же, попеть. Да, было такое время, когда люди любили петь, несмотря на тяжёлую работу с 
раннего  утра и до позднего вечера. Даже в маленьких деревнях собирались небольшие певческие 
коллективы, не говоря уже о сёлах, где в  Домах культуры были  крупные хоровые коллективы.  
Телевизоров и домашней  музыкальной техники было меньше,  вот и была у людей  неистребимая 
потребность в творчестве. Село Останино  в то время было отделением совхоза  «Режевской», и большого 
Дома культуры тут не было. Клуб находился в здании давно закрытой церкви. У председателя сельского 
совета О. Алферьевой было желание построить новое здание ДК, и оно вскоре осуществилось. В новый 
Дом культуры приехала по направлению Т. Загородных – творческий, неугомонный и неутомимый 
специалист своего дела и отличный баянист. «Ну и что, что село маленькое, талантов тут должно быть не 
меньше, чем в большом»,- подумала Татьяна Михайловна и начала их искать. Она оказалась права, 
набрался полноценный хор. 
Участниц хора не надо было заманивать на репетиции, они сами просили добавить занятий. Первое 
выступление   доморощенного коллектива собрало столько народа, что новое здание чуть  не лопнуло по 
швам. С того времени так и повелось, что выступления собственных артистов люди села любят больше, 
чем любых заезжих, даже заслуженных. Долго пели в хоре поныне здравствующие, а тогда почти 
молодые  Г. Алферьева, Л. Федоровских, А. Останина, О. Алферьева, Э. Путилова, С. Буркова. 
Вспоминаются и певицы, ушедшие в мир иной: В. Останина, Т. Ярославцева, О. Мамаева, Г. Путилова. 
Было много молоденьких девчонок и мужчин. Пусть не обижаются те, кого не вспомнила, они все 
вложили свои сердце и душу в наш хор. 
В те времена было модно приглашать друг друга на различные мероприятия: выборы, юбилеи совхозов и 
сёл. Наш хор побывал практически во всех населённых пунктах района. Был он участником всех 
районных смотров художественной самодеятельности и частенько становился победителями. 
Участницы хора сроднились со своим руководителем, и когда она уезжала из села, многие не могли 
сдержать слёз. Но с её отъездом деятельность хора не закончилась. Такой мощный и талантливый 
коллектив не был брошен  на произвол судьбы – его взял под свою опеку М. Клевакин. Выступления 
нашего  хора зазвучали и на городской сцене. Пели песни своего руководителя, советских композиторов, 
народные. Пели так, что зрителям хотелось подпевать. 
Начало перестройки внесло свои коррективы и в работу сельских Домов культуры. Сокращали ставки, 



урезали зарплату. Хор на небольшое время остался без руководителя, а затем им стал С. Латников. И 
опять концерты, выступления на полях, полевых станах, фермах. Труженики сельского хозяйства не были 
обделены вниманием участников самодеятельности и благодарностью отвечали  «артистам из народа». 
Руководителей народных коллективов всегда не хватало, и их, конечно, в первую очередь ставили в 
городские ДК, а сельские часто оставались без музыкантов. Но Останинский хор  был на хорошем счету, 
и отдел культуры никогда не оставлял певческий коллектив без внимания. Новым руководителем хора 
стал В. Савин. Это была новая ступенька в жизни коллектива. 
У каждого баяниста своя манера игры, так же и у руководителя хора. Певицы нашего коллектива, 
посещающие занятия с самого основания, с настороженностью отнеслись к достаточно молодому 
руководителю С. Мосунову. Привыкать пришлось всем, сколько пота, нервов было потрачено с обеих 
сторон! Оказалось, всё не зря, коллектив в 2001 году защитил звание народного и стал лауреатом 
областного смотра хоровых коллективов. Хор был постоянным участником районных мероприятий, его 
полюбили зрители  Режа. Как же тяжело переживали женщины неожиданную кончину своего лидера. До 
сих пор все песни, которые были выучены с Сергеем Геннадьевичем, мы помним досконально по партиям 
и поём их на своих посиделках. 
С годами менялся состав хора, в разное время в нём пели О. Колмакова,  И. Колмакова, В. Русакова, А. 
Алферьева, В. Кочегарова, З. Алферьева, М. Кочегарова, В. Филиппова. 
В прошлом сезоне хор пел под руководством уже работавшего с нами С. Латникова. Но, видимо, прошло 
время массовой любви к пению, и теперь совсем немного энтузиасток посещают репетиции. Это Т. 
Калугина, Л. Рабчук, Л. Колмакова, А. Данилова, В. Холмогорова, В. Ворончихина, Н. Богданова, О. 
Колмакова. Поют так же хорошо, как в пору молодости коллектива, и так же любимы жителями села. 
Творческих успехов тебе, по-настоящему народный хор, и притока новых талантов! 
Г. КОЛМАКОВА, участница хора. 

Путешествия с пользой и удовольствием. 

Каникулы дети всегда ждут с нетерпением. А если ещё запланирована поездка, то это для сельских 
ребятишек двойной праздник. Такое ощущение праздника вот уже третий год создаёт для учащихся 
Черемисской средней школы турфирма «Малыш и Карлсон», представителем которой является Алексей 
Викторович Рычков. 
В осенние каникулы учащиеся 7-10 классов совершили поездку в Екатеринбург, где познакомились с 
достопримечательностями города. Алексей Викторович сам вёл экскурсию. Учитывая возрастные 
особенности детей, говорил доступным языком. 
Посещение Храма на Крови и мемориала «Чёрный тюльпан» приобщило детей к тому высокому, что 
составляет основу нашей духовности. Яркие впечатления получили ребята от спектакля Театра 
музыкальной комедии по роману Ж. Верна «Дети капитана Гранта». 
За неполные три года учащиеся Черемисской средней школы побывали в Кунгурской ледяной пещере; в 
Невьянске посетили знаменитую падающую башню, краеведческий музей; в Н. Таволгах не только 
увидели, как изготавливают керамическую посуду, но и сами поработали за гончарным кругом… Куда бы 
ни выезжали дети, они всегда оставались довольны поездкой. 
Учителя и учащиеся МОУ «СОШ №13». 

Лотерея «Поймай удачу». 

В год 80-летия газеты «Режевская весть» мы продолжаем дарить подарки своим читателям – с 
определённой периодичностью будет разыгрываться денежный приз 300 рублей. Получить его может 
любой, кто выписывает или постоянно покупает «Режевскую весть». 
Для участия в розыгрыше каждую неделю ищите лотерейный купон участника в газете (он может быть 
как во вторничном, так и в четверговом или субботнем выпусках). Купон нужно вырезать, заполнить и 
опустить в один из специальных ящиков с логотипом «Режевская весть», расположенных в магазинах 
«Визит» (ул. Фрунзе, 17, ул. Космонавтов, 9), «Орхидея» (ул. Калинина, 8/2) или в редакции газеты 
«Режевская весть» (ул. Красноармейская, 5). 
Не упускайте свою удачу, участвуйте в лотерее каждую неделю и выигрывайте денежные призы! 
Результаты следующего розыгрыша читайте в четверг, 16 декабря 

 Совершенствуя педагогическое мастерство. 



 

Система образования Режевского городского округа готовится к переходу на Федеральные 
государственные образовательные стандарты (ФГОС) второго поколения, осуществление которого 
намечено на 2011 год. Ранее уже сообщалось, что апробация нововведений начнётся с начального звена, и 
уже сегодня педагоги младших классов занимаются решением образовательных задач, связанных с 
внедрением инноваций. 
В ходе подготовительного этапа идёт обучение педагогов на курсах повышения квалификации, 
интенсивный обмен опытом, полученными знаниями с коллегами на городских методических 
объединениях (ГМО). Так, на последнем заседании ГМО учителей третьих классов речь шла о 
формировании ключевых компетенций в соответствии с основными понятиями ФГОС второго поколения.  
Под руководством учителя школы №3 Надежды Ивановны Портянко инициативная группа педагогов в 
составе Л. Шестаковой (школа №7), О. Карьковой (школа №3) и С. Колгановой (школа №10) представила 
коллегам из других образовательных учреждений фрагменты уроков с применением деятельностного 
подхода в обучении, посредством которого у детей происходит формирование необходимых знаний и 
умений. Правда, в качестве учащихся на уроках выступили коллеги-учителя, и это позволило им не 
только в теории, но и на практике овладеть принципами данного метода. На окружающем мире, 
литературе, технологии у «учеников» происходило развитие информационно-познавательной, 
коммуникативной, творческой и других видов компетенций через выполнение различных заданий, 
предназначенных прежде всего для работы в группах. Этот полезный опыт каждый учитель сможет 
впоследствии применять на своих уроках, привнося в них элемент новизны и совершенствуя 
педагогическое мастерство в соответствии с новыми требованиями. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Педагоги увлечённо воплощали фантазии на тему «Осень» в поделках и аппликациях. 

Толерантность за круглым столом. 

 

В школе №3 прошёл круглый стол на тему толерантности с участием главы округа Д. Батищева, 
начальника информационно-аналитического отдела администрации А. Джалалова, редактора газеты 
«Режевская весть» Г. Поповой, а также учеников и учителей школы. 
Галина Васильевна Попова рассказала о том, как реализуются принципы толерантности на страницах 
газеты, и пригласила школьников к сотрудничеству на молодёжной странице «Я+». 
Дмитрий Дмитриевич Батищев вспомнил о том, как во время его учёбы в школе возникали противоречия 
между отличниками и хулиганами и как к старшим классам эти «касты» научились сотрудничать и 
относиться друг к другу с пониманием. Ученики подтвердили, что и у них в младших классах были такие 
проблемы, но сейчас непонимание прошло. 
Школьники подготовили вопросы главе. Одним из первых прозвучал наболевший вопрос молодёжи о 
создании парка для экстремальных видов спорта.  
- Нужно подсчитать, сколько ребят будет там заниматься, подготовить проект, если необходима разумная 
сумма, мы сможем это сделать. Возможностей никогда нет, но их всегда можно найти. 
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Алексей Иванович Джалалов высказал своё мнение по этому вопросу, показав на личном примере, как в 
толерантном обществе одновременно может существовать несколько точек зрения, принимаемых 
остальными.  
- Во многих городах существуют такие площадки, но редко их поддерживает администрация. Это всё-
таки экстремальные виды спорта, и если администрация берёт их под свою эгиду, то должна отвечать и за 
безопасность. Это должно быть хорошо продумано и организовано, так что спешить с обещаниями не 
стоит. 
Школьникам не безразлично сохранение уникальных памятников природы Режевского района, и один из 
вопросов звучал о том, как контролируются действия арендаторов лесопользования, так как на 
сегодняшний день многие из них завалены отходами леса. Глава объяснил, что по закону весь лесной 
фонд, кроме городского, принадлежит государству, т. е. разрешения арендаторам выдаёт либо 
Министерство природных ресурсов области, либо федеральное руководство (в зависимости от того, к 
кому относится данный участок леса). Власти муниципалитета могут вмешаться, только если есть угроза 
населённому пункту. В таком случае на место выезжает комиссия, устанавливает виновного в 
сложившейся ситуации и обращается к собственнику земли, чтобы он принял меры. Если арендатор не 
выполняет договор, его можно расторгнуть. По мнению главы, многие вопросы можно будет решить, если 
вернуть должность лесников. 
- Если есть человек, отвечающий за определённый участок, там всегда будет порядок. 
Интересует молодое поколение и то, какие государственные программы действуют на территории РГО и 
насколько эффективно они выполняются. Дмитрий Дмитриевич описал итоги некоторых из них и 
подчеркнул, что в наш район привлечены все подходящие для режевлян программы. Алексей Иванович 
высказал мнение, что гораздо лучше было бы, чтоб люди имели хорошую профессию и достойный 
заработок и могли сами обеспечить себя и жильём, и образованием, и лечением. Тогда и государственные 
программы не понадобились бы. 
В продолжение круглого стола участники обсудили и другие интересующие вопросы, выслушивая и 
прислушиваясь друг другу, что и является настоящей толерантностью. 
Арина АГАПОВА. 

С. Гадоева исполняет национальный танец. 

Школьники меряются эрудицией. 

В Режевском городском округе проходит муниципальный этап Всероссийской олимпиады школьников в 
рамках фестиваля «Юные интеллектуалы Среднего Урала». Он стартовал 15 ноября и продлится по 12 
декабря текущего года. Напомним, что муниципальному этапу предшествовал школьный тур предметных 
олимпиад, прошедший в октябре. Свыше 90% учащихся попробовали свои силы, проявив накопленные 
знания в различных дисциплинах. Многие ребята участвовали  в олимпиадах по нескольким предметам. 
По итогам школьного этапа в следующий тур вышли по два самых эрудированных ученика из каждой 
параллели 7-10 классов. Таким образом, более тысячи школьников вступили в интеллектуальную борьбу 
на муниципальном уровне, победа в котором продвинет самых лучших в областной тур состязаний. 
Оксана АНИСИМОВА.  

 Ярмарка. 

С 9 по 11 декабря в здании и на площади Центра культуры и искусств пройдёт Новогодняя ярмарка. Все 
желающие смогут приобрести здесь всевозможные атрибуты к празднованию Нового года: ёлки и 
ёлочные украшения, карнавальные костюмы, подарки, сувениры и многое-многое другое. Также 
вниманию режевлян будет представлено мясо, колбасы, кура и молочные продукты по ценам 
производителей. 
Приглашаем режевлян на новогоднюю распродажу! 
По вопросам участия в ярмарке можно обращаться по телефону 2-13-29 (отдел потребительского рынка 
администрации РГО).  

  


